心の 中の愛 中野愛



平戸市立中野小学校 平戸市中野大久保町888 電話 0950-22-9232 • FAX 0950-24-2606

令和6年3月22日(金) 校長 岸 調

14名の卒業 おめでとうございます。

3月19日(火)に、第19回 卒業証書授与式を行いました。たくさんの御来賓の皆様に 御来校いただき、ありがとうございました。

当日は、朝から曇り空で天気が心配でしたが、お見送りの頃には晴れ間が見られ(それでも少し雨がパラつきましたが・・・)、屋外での見送りができました。当日の朝は、各学年が自分たちにできることを探し、そうじをしたり、最終チェックをしたりしてくれました。6年生に対する「愛」を感じました。14名の卒業生は、一人一人が、真っすぐに私の目を見て証書を受け取りました。その姿に、最初から感動でした。在校生もとても立派で、心のこもった言葉や歌で、感動的な卒業式になりました。

右下の写真は、卒業生が自分の好きな漢字一文字を彫り、ウェルカムボードとして組み立ててもらったものです。お客様が来るたびに、今年の卒業生のことを思い出すことでしょう。卒業生のみなさんありがとうございました。











令和5年度 修了式 離任式

式の前に、転校する高〇〇〇朗さんの紹介をしました。お母さまからお手紙をいただきましたので、担任の〇〇先生が代読しました。さみしくなりますが、おうちはかわりません。地域の行事や交流学習で会えると思います。〇〇〇〇でも元気に過ごしてくれることを願っています。

修了式では、卒業式での在校生のがんばりを褒めました。お話を聞く態度や歌や別れの言葉がとてもすばらしかったからです。修了式で修了証書を受け取るときの態度もとてもすばらしかったです。

そのあと、「兼愛無私」についてこの一年を振り返ってくださいという話をしました。特に、下級生をいたわることについて、4月からもさらに考えていってほしいということを伝えました。子どもたちは、本当によくがんばりました。ぜひ、たっぷり褒めてください。

代表の作文発表は、4年生の神〇〇〇美さんと白〇〇〇らさんでした。〇〇美さんは、3学期に、跳び箱と漢字練習をがんばったそうです。それぞれに努力して、跳び箱では8段を跳べるようになり、漢字テストでは満点をとれたそうです。5年生でも、努力することを忘れず、下級生に頼られる人になりたいそうです。〇〇らさんは、都道府県名の暗記と計算練習と委員会活動をがんばったそうです。繰り返し練習したことで都道府県名を覚えることができたし、計算も上達したそうです。体育倉庫の鍵の開け閉めもがんばりました。5年生になったら、今年以上に思いやりのあるクラスにしたいそうです。二人とも、とても立派に発表することができました。

株日お知らせしましたように、3月いっぱいで3名の職員が退職および異動になります。離任式では、5年生の千○○○那さんが、先生方へのお別れの挨拶をしてくれました。さすが、4月から6年生。とても心のこもった、愛情あふれる挨拶でした。3名の先生方お世話になりました。新天地での御活躍をお祈りします。









○ 光○ 様 文庫

今月は、「親子で学ぶ 政治のかたち」という本をいただきました。「政治」と聞くと、難しいような気がしますが、この本では、写真やイラストをまじえながら、できるだけわかりやすく説明してくれています。目まぐるしく変わっていく世の中のことに少しでもついていけるよう、一読の価値ある本だと思います。



表彰をしました

3月18日の卒業式練習の前に表彰をしました。今回も、文化・スポーツ両面の表彰でした。年間を通して、中野小学校の子どもたちはがんばっています。

【第19回 ボランティア標語コンクール】

1・2年生の部 特選 寺〇〇菜さん 3・4年生の部 優秀賞 磯〇〇紗さん

5・6年生の部 特選 百〇〇香さん 奨励賞 本〇〇〇り さん

【第28回シーライフ水泳大会】

|女子A25m自由形第1位、女子A25m背泳ぎ第1位、

女子A50m自由形第2位

2年 宝〇〇愛さん

男子A25mビート板バタ足泳第3位 2年 米〇〇智さん

女子A100m個人メドレー第1位、女子A25m背泳ぎ第1位、

|女子A50m自由形第1位 2年 百00さん

女子C50m自由形第1位、女子C100m自由形第1位 6年 百〇〇香さん

【第22回 南島原市セミナリヨ現代版画展】

特選 1年 神〇〇さん、5年 泉〇〇さん、6年 山〇〇子さん

【入選 1年 石○○美さん、3年 阿○○沙さん、5年 阿○○衣さん

5年 坂〇〇稀さん、5年 田〇〇翔さん、5年 千〇〇〇那さん

6年 津〇〇吾さん

おめでとうございます。

令和5年度 お世話になりました。

今年は、新型コロナウイルス感染症の扱いが5類に変わったことに伴い、各種行事等を復活させました。久しぶりのことでわからない面もありましたが、保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御協力のおかげで、それぞれに有意義な活動となりました。温かく見守っていただき本当にありがとうございました。次年度も、中野小学校をよろしくお願いいたします。